

L'Hebdo Journal > Communauté

Le C3SR dit oui à l'accueil des réfugiés syriens dans la région

Publié le 24 novembre 2015

TROIS-RIVIÈRES. Le Comité de Solidarité/Trois-Rivières (CS3R) se réjouit de la volonté ferme du gouvernement du Québec et du gouvernement du Canada d'aller de l'avant et d'accueillir des réfugiés syriens dès la fin de l'année 2015.



© Photo TC Media - Archives

Oui à l'accueil des réfugiés syriens dans la région!

Rejetant du revers de la main les peurs non fondées, parfois situées à la frontière de la xénophobie, soulevées par certains acteurs sociaux, le CS3R estime que nos sociétés ont le devoir moral d'accueillir ces personnes qui fuient la même terreur qui nous fait si peur. Et c'est sans compter que le Canada gagnera sur tous les tableaux à ouvrir ses bras aux victimes collatérales de la guerre en Syrie. Les réfugiés ont été, sont et seront toujours une richesse inestimable pour la société canadienne.

Richesse économique

Ils sont nombreux, à l'instar de la Chambre de commerce d'Halifax, à croire que les réfugiés syriens stimuleront l'économie canadienne. En effet, avec une population vieillissante et une baisse démographique, le Canada a grand besoin d'une main-d'oeuvre jeune et dynamique pour augmenter son assiette fiscale.

Par exemple, persuadées que la compétence des Syriens d'aujourd'hui forgera les entrepreneurs à succès de demain, les provinces maritimes espèrent recevoir leur part de réfugiés afin de dynamiser leur économie. Souvent éduqués et formés, les réfugiés s'intègrent rapidement au marché de l'emploi, augmentant de surcroît la demande en logement, en matériaux ou en outillages divers, créant un impact positif sur la productivité et le PIB canadien par habitant.

<http://www.lhebdjournal.com/Communauté/2015-11-24/article-435432/l-e-c3sr-dit-oui-a-l-accueil-des-refugies-syriens-dans-la-region/>

1/2

Richesse culturelle

Ils sont plusieurs les Canadiens qui, après avoir été accueillis comme réfugiés, ont profondément marqué la culture canadienne d'un océan à l'autre. Qu'on pense seulement à la nouvelle ministre des institutions démocratiques Maryam Monsef (Afghanistan), à l'écrivain et premier Canadien membre de l'Académie française Dany Laferrière (Haïti), à la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la francophonie Michaëlle Jean (Haïti), à l'auteure et lauréate du prix du gouverneur général du Canada Kim Thuy (Vietnam), au danseur de renommée internationale Mikhail Barychnikov (Lettonie), et combien d'autres encore...

Richesse de la diversité

La diversité n'est pas à craindre. Au contraire, elle représente une force pour le Canada. Depuis le début de son histoire, le Canada s'est bâti grâce à l'apport et à la volonté de sa population, dont plusieurs citoyens reçus d'abord comme réfugiés.

Rappelons que la loi sur le multiculturalisme canadien reconnaît l'importance de la diversité citoyenne dans le développement du pays. Les réfugiés, peu importe le pays d'où ils proviennent, permettent des échanges culturels et sociaux qui nourrissent les valeurs canadiennes d'égalité, de liberté, de tolérance et de respect. Source: Comité de Solidarité/Trois-Rivières (CS3R)

Circulaires à proximité

Code postal



VOIR TOUS

PLUS DE CIRCULAIRES

Populisé par

Publi
Soc.ca